

若 鷹

笑顔であいさつ日本一

福山市立鷹取中学校だより
2019年(令和元年)11月1日



“オープンDAY開催”

10月19日(土)午後、本校体育館でオープンDAYを開催しました。今年度のオープンDAYは「響け70年の想い～つなげ新たな時代へ～」のテーマのもと、限られた時間の中で、3年生のリーダーを中心に縦割り練習を重ね、すばらしい合唱を披露してくれました。生徒にとっても心に残る、すばらしいオープンDAYになったと教職員一同喜んでます。

お忙しい中、お越しいただきました保護者、地域みなさま、本当にありがとうございました。今後とも、教育活動にご理解ご協力をよろしくお願いたします。



“中国中学校駅伝競走大会出場”

10月5日(土)に中国中学校駅伝競走大会の予選会が竹ヶ端陸上競技場で行われました。本校は男女とも出場しました。男子チーム3位、女子チーム優勝と日頃の練習の成果を発揮し、男女とも11月17日(日)に東広島で行われる中国中学校駅伝競走大会に出場権を得ました。引き続き応援よろしくお願いたします。



“コンテストに入賞”

夏休みの課題を各コンテストに出品したところ、次の生徒が入賞しましたので紹介します。

- 第69回“社会を明るくする運動”作文コンテスト (福山地区保護司会主催)
 - 優秀賞 福山地区保護司会 会長賞
 - 23R 坪島さくら 「大丈夫？」の一言で
 - 入選 21R 矢富綾乃 いろいろな立場の考え方
- 広島県緑化ポスター原画コンクール
 - 入選 広島県教育委員会賞
 - 11R 川崎 遥大
- 「けんみん文化祭ひろしま '19文芸祭(俳句)」
 - 入選 13R 関藤 美遥
 - 作品「秋近しうすくなりゆくかげぼうし」

“学校へ行こう週間”

10月31日(木)から11月7日(木)まで『学校へ行こう週間』を実施しております。授業参観や部活参観を通して本校の様子を見ていただいております。何かとご多用とは思いますが、是非ご自由にご見学ください。